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Aos 06 dias do mês de Maio do ano de 2021, às 14h10, após aguardar 10 minutos a mais do 1 

horário marcado para a reunião do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros do 2 

Médio São Francisco – CBH SF9, reunião essa inicialmente marcada para as 14h00, decidiu-3 

se iniciar a reunião extraordinária do CBH SF9, de maneira virtual através de videoconferência, 4 

conforme lhe permite o Regimento Interno do CBH SF9. A Presidente do CBH SF9, Sra. Alda 5 

Maria Silva de Souza, declarou aberta a reunião e solicitou que o Aux. Administrativo do CBH 6 

SF9, Sr. José Edson, fizesse uma chamada dos presentes para verificação de quórum. Lhe foi 7 

informada que estavam presentes 26 conselheiros, entre conselheiros titulares e suplentes, e que 8 

desses 26 conselheiros 20 teriam direito a voto, o que significa quórum suficiente para 9 

prosseguir com a reunião. A presidente Alda deu então boas vinda a todos agradecendo a 10 

presença dos nobres conselheiros. A presidente Alda então colocou para discussão a 11 

DELIBERAÇÃO AD REFERENDUM CBH SF9 nº 06, de 22 de Dezembro de 2020, que 12 

tratava do Calendário para Reuniões da Plenária do CBH SF9 no ano de 2021, explicando que 13 

tal Deliberação ad Referendum foi necessária devido a inviabilidade de realização de reunião 14 

no mês de dezembro por incompatibilidade de agenda devido o ENCOB ter acontecido na 15 

mesma semana da reunião programada. A presidente destacou ainda que a deliberação 16 

incialmente proposta tinha 6 reuniões como ordinárias para o ano de 2021, sendo inclusive duas 17 

com datas já passadas, uma reunião em fevereiro e outra em abril. Sendo assim propôs que 18 

fossem retiradas essas duas datas já passadas. O conselheiro Cesar propôs ainda a alteração da 19 

data da reunião do mês de Junho, passando do dia 9 para o dia 29. A presidência colocou as 20 

duas opções para votação e a opção eleita e aprovada foi a que contemplava a retirada das 21 

reuniões dos meses de Fevereiro e Abril e permanência das demais datas, com 18 votos, contra 22 

2 votos da opção que contemplava a retirada das reuniões dos meses de Fevereiro e Abril e 23 

alterava a data da reunião do mês de Junho, passando do dia 9 para o dia 29. Em seguida, a 24 

presidente Alda passou a palavra para o Sr. Robson Rodrigues dos Santos para que o mesmo 25 

fizesse a apresentação sobre o Programa Nacional de Fortalecimento dos Comitês de Bacias 26 

Hidrográficas – Procomitês. O Sr. Robson fez a apresentação mostrando todas as etapas já 27 

cumpridas desde a assinatura de adesão do CBH SF9 ao programa. O Sr. Robson mostrou ainda 28 

as planilhas já elaboradas com base nas informações passadas pelos representantes do CBH 29 

SF9 através das capacitações que ocorreram. O Sr. Robson mostrou ainda as próximas etapas a 30 

serem cumpridas chamando atenção para a questão dos prazos e repasse de informações ao 31 

representante do CBH SF9, o Aux. Administrativo José Edson. Em seguida a presidente Alda 32 

seguiu a pauta e colocou para discussão e aprovação a minuta da deliberação que trata do 33 

Relatório de Atividade 2020 e Plano de Trabalho 2021, em atendimento ao Procomitês. A 34 

minuta da deliberação foi aprovada por unanimidade. Em seguida a Presidente Alda passou 35 

novamente a palavra para o Sr. Robson, para que o mesmo falasse sobre o processo de 36 

implementação de cobrança pelo uso de recursos hídricos. O Sr. Robson fez uma atualização 37 

sobre o andamento do processo, explicou o quanto o processo pode causar impactos positivos 38 
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a bacia, possibilitando o subsidio de ações de preservação e recuperação de áreas degradas. O 39 

Sr. Robson ressaltou ainda que o processo todo vai contar com a condução dos Comitês de 40 

bacia com suporte do IGAM, chamou atenção ainda para a possibilidade de discussão integrada 41 

entre comitês que apresentam características próximas. Chamou atenção ainda para o 42 

cronograma de início de discussão dos debates, com previsão de debate do CBH SF9 para o 43 

segundo semestre de 2021, e a importância das câmaras técnicas constituídas e com indicações 44 

atualizadas. A presidente Alda deu seguimento a pauta pedindo que o Aux. Administrativo do 45 

CBH SF9 mostrava aos conselheiros a nova identidade visual do CBH SF9. O Aux. 46 

Administrativo fez uma breve apresentação da nova identidade visual explicando os 47 

componentes da nova identidade visual. Os conselheiros parabenizaram a criação da nova logo 48 

pela modernização conciliada com preservação de algumas características da logo antiga. A 49 

presidente Alda seguiu a pauta atualizando os conselheiros a respeito do Fórum Mineiro dos 50 

Comitês de Bacia Hidrográfica e Encontro Nacional dos Comitês de Bacia Hidrográfica, 51 

ressaltando a importância da participação dos conselheiros, em virtude dessas reuniões estarem 52 

ocorrendo de maneira virtual. O conselheiro Wesley, representante do IGAM, fez uso da 53 

palavra para justificar seu afastamento do comitê, devido a acumulo de serviço da regional do 54 

Norte de Minas, mas se colocava a disposição para ajudar no que fosse necessário. A presidente 55 

Alda pediu para que todos abrissem a câmera para registra o momento com um print, e não 56 

havendo mais nada a se tratar a Presidente Alda Maria Silva de Souza encerrou a reunião 57 

agradecendo a presença de todos. Eu, Mario Lúcio dos Santos, Secretário do CBH SF9, lavrei 58 

a presente ata, aos 06 dias do mês de Maio de 2020, que posteriormente será encaminhada aos 59 

membros do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros do Médio São Francisco 60 

para aprovação na reunião plenária seguinte.________________________________________ 61 

___________________________________________________________________________ 62 


